
Vorstandssitzung 06.10.04 
 
 

Thema Ergebnis Wer macht was 

Aufträge der letzten 
Vorstandssitzung erl? 
- Überarbeitung RL-

Kriterien  Andreas 
K? 

- Homepage 

Jugendseite,  Ulli K. 
 

 
 
 
Erledigt 
Ulli aktualisiert die Jugendseite 

 
 
 
 
Ulli K. 

Länderpokal 
Verfahren, Teilnehmer 
 
 
 

Andreas K. wird entsprechend den auf der letzten LDV verabschiedeten Kriterien die 
Damenmannschaft und die Herrenmannschaften nominieren; Ulli K. die 
Jugendmannschaft. 

Andreas K. 
 
Ulli K. 

Organisation der LM und 
Qualis in diesem Jahr 
 
 

Insgesamt gut gelaufen. Die größere Resonanz durch die Einführung der LM ist aber 
noch nicht in dem erhofften Umfang eingetreten. Mehr Werbung bei den Vereinen. 
Noch mal auf der LDV ansprechen. 
 

 
 
Uli H. TOP LDV 

Homepage 
Wie geht es weiter?? 
 
Inhalte 
 
 

Otto hat mitgeteilt, dass er die Pflege der Homepage nicht mehr machen kann. 
Kurzfristig ist dafür inzwischen Andreas S. eingesprungen. Andreas kann aus 
beruflichen Gründen die Aufgabe nicht mehr so zeitnah erledigen. Der Vorstand hat 
schon seit längerer Zeit über eine professionellere Neugestaltung der Homepage 
nachgedacht. Andreas K. und Uli H. haben mit Sven M. und Toddo gesprochen. Beide 
würden eine Neugestaltung übernehmen. Sven über die Firma, Toddo privat. Das 
Angebot von Toddo ist finanziell erheblich günstiger. Der Vorstand entscheidet sich 
daher einstimmig für eine Auftragsvergabe an Toddo. Um die ständige Aktualität der 
Seiten sicherzustellen, wird ein „Redaktionssystem“ angestrebt. Andreas K. und 
August werden die Inhalte und Verfahren mit Toddo abstimmen und den Vorstand 
unterrichten.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Andreas K. 
August 

Hallenlandesmeister-
schaften?? 
 
 

Der Vorstand erörtert Für und Wider und entscheidet, dass in dieser Wintersaison 
erstmals eine Triplette Hallen LM durchgeführt werden soll (Turnierleitung August,  
5 Runden Schweizer System, Termin: 23.01.05). Auf der LDV soll diskutiert werden, ob 
generell Hallen LM eingeführt werden sollen. 

 
 
Uli H. TOP LDV 
Ulli H. Pokal 
 

 

 



Jugend 
 
 
 

Ulli berichtet über die Jugend DM. (bestes Ergebnis 9. Platz, gute Stimmung, 
Teilnahme Saarcup 1/8Finale)  
Mit Winni ist besprochen worden, dass eine Arbeitsteilung stattfinden soll : Ulli = 
Breitensport und offiziell, Winni = Leistungssport. Für jugendliche Spieler wurde in der 
Halle ein kostenfreier Jugendspieltag am Sa. zwischen 14.00 und 16.00 Uhr 
eingerichtet.  
Anfrage von der Schulbehörde wg. Schulklassenunterrichtung. evtl. durch August . 
In der vom DPV übermittelten Terminliste fehlt das Jugendländermasters in Nms. Ulli 
fragt bei Uli Stratmann nach. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Ulli 

Liga 
Verlauf o.k.? 
 
 

August verweist auf seinen schriftlichen Bericht. (siehe unter www.ballaboule.de)  

Kasse 
 
 
 

Andreas legt einen aktuellen Kassenbericht vor. Trotz der erhöhten 
Versicherungskosten besteht für dieses Jahr z.Zt ein Überschuss von ca. 300 Euro. 

 

Sportwartetreffen 
 
 

Dem Vorstand liegen bisher keine Informationen vom DPV vor.  

Ausschusstreffen in 
Siegburg am 06.11.04 
Teilnahme? 
 

Uli H. teilt mit, dass der LV Nord den Antrag zum zentralen Austragungsort des 
Länderpokals gestellt hat. Die vorliegenden Anträge sollen auf dem Ausschusstreffen 
mit den LV besprochen werden. Die Verabschiedung findet auf der o.a. BDV am 
20.11.04 (siehe nächster TOP) statt. Außer Uli H. kann keiner vom Vorstand 
teilnehmen. Uli H. behält sich (auch vor dem Hintergrund der Kosten für zweimal im 
Monat nach Siegburg fahren) die Teilnahme vor. 
 

 

a.o. BDV am 20.11.04 
 
 

Uli H und August nehmen teil. Einziger TOP soll die Verabschiedung der neuen 
Satzung und Ordnungen sein. 

 

Schiedsrichter-
angelegenheiten 
 
 

Volker ist urlaubsbedingt abwesend.  

Vorbereitung LDV 
Wahlen, machen alle 
weiter?? 
Termin, Ort 

Termine: Vorstandssitzung 17.01.05, 18.00 Uhr in der Halle 
                LDV 19.02.05, Neumünster wie gehabt 
Der bisherige Vorstand stellt sich zur Wiederwahl. 

 
Uli H. Tagungsort 
Uli H. Volker fragen 



 

Sonstiges 
- Antrag von Ralf 

Schöning wg. 
Hamboule 

- Frage Jesko wg. 
Wechsel des Vereins 

- Probleme beim 
Ligaspiel Hamboule / 
Eisbär 

- Rangliste 
 

 
Der Antrag wird besprochen. Andreas S. antwortet Ralf. 
 
 
Bei Vereinswechsel einer Mannschaft muß in der Bezirksliga  
 
August schreibt im Namen des Vorstands (erläutert die Situation, appelliert an faires 
Verhalten) 
 
Claudia hat mitgeteilt, dass sie ab nächster Saison die Rangliste nicht mehr pflegen 
wird. Falls sich niemand findet, erklärt Andreas C. seine Bereitschaft unter der 
Bedingung, dass jeder seine Ranglistenpunkte selbst meldet. Muß auf der LDV 
angesprochen werden. 
 

 
Andreas S. 
 
 
 
 
August 
 
 
Uli H. TOP LDV 

Termine 2005 17.01.05       Vorstandssitzung 
29.01.05       Vorbereitung Länderpokal 
06.02.05       TOP 36 Turnier 
19.02.05        LDV 
05./06.03.05 Länderpokal in Hungen 
19.03.05       BDV 

 

 
 


